

La pauvreté

Seigneur, me voici tout petit devant toi.
Écrasé par la pauvreté.
Cette pauvreté peut revêtir tellement d'aspects,
nous mener du cri de désespoir, au partage et à l'entraide.

Je retrouve la pauvreté,
dans le pauvre d'esprit qui ne peut rien assimiler,
qui ne comprend pas notre façon de vivre,
qui souffre de moqueries et de méchancetés.

Dans l'immigré, le rejeté,
l'exilé de son pays et de la société,
qui se retrouve dans la rue,
sans papiers et sans aucune identité.

Dans le chômeur qui assiste impuissant,
à la misère et à la faim de ses enfants,
qui cherche désespérément un emploi
lui permettant de garder son toit.

Dans la femme, l'enfant, le prisonnier
qui souffrent en silence de la violence quotidienne,
des guerres, de la torture,
des catastrophes naturelles en tout genre.

Dans la tristesse de la famille séparée,
des enfants déchirés, paumés,
de la personne âgée, isolée, abandonnée,
du jeune découragé qui aspire à une vie sociale meilleure.

Seigneur, nous crions vers toi.
Enveloppe-nous de ton regard d'amour,
sauve-nous, puisque tu nous aimes.
Redonne-nous l'espérance, la foi, la charité.

Toi qui t'es fait pauvre parmi les pauvres,
Tu es notre soutien à travers nos frères.
Nous savons que tu portes notre fardeau avec la croix.
Seigneur, que ta joie nous pénètre et nous entoure.

Ne nous as-tu pas fait comprendre
qu'il ne faut pas perdre l'espoir,
en nous disant : « Je ne viens pas pour les justes,
mais pour les pauvres, les malades et les pécheurs. »

À Toi, notre frère ressuscité, notre lumière.

Monique Goujard